

にこにこ

新緑が美しくさわやかな季節になりました

新学年がスタートして、早いもので1ヶ月が経ちました。1年生を迎える会では、堂々とした態度で歓迎のアトラクションを披露することができ、昨年度よりも成長した姿が見られました。この会を機に1年生も校庭で遊ぶようになるので、一緒に遊びたいと首を長くして待っていました。

24日には交通安全教室がありました。下谷警察の方からお話を聞いて学習をした後、実際に外に出て、横断歩道の渡り方や歩き方の体験をしました。2年生の児童の整列の仕方やお話を聞く時の態度がとても素晴らしく、下谷警察の方からたくさんお褒めの言葉をいただきました。今後も安全に気をつけて過ごしてほしいです。



お知らせ

○27日(土)の運動会は、給食はありませんのでお弁当を持たせてください。

今月の予定

国語	ともだちをさがそう いなばの白うさぎ たんぽぽのちえ かんさつ名人になろう 同じぶんをもつかん字
算数	たし算のひっ算 ひき算のひっ算 長さのたんい
生活	春だ今日から2年生 ぐんぐんそだてわたしの野さい どきどきわくわくまちたんけん
音楽	はくのまとまりをかんじとろう
図工	ねん土がうごき出す クレヨン・パスでルンルン
体育	表現・リズム遊び 走・跳の運動遊び 体づくりの運動遊び
道徳	どこにいるのかな みんなのために どちらがすてきかな?

